

ORIENTATION SEXUELLE



2N2222

Orientation sexuelle

Par 2N2222

En cette année 2401 qui verra non seulement un changement de siècle, Thaddeus veut fuir, pas de chez lui, comme si un enfant de l'espace pouvait avoir un chez-soi, pas de l'Académie non plus, seulement de lui-même.

Il entre dans sa vingtième année, et se pose de plus en plus de questions sur sa santé mentale. Il aurait aimé avoir ses parents à côté de lui pour lui venir en aide, mais William son père est quelque part dans l'espace aux commandes de l'USS-Titan. Même USS-Titan où sa mère Deanna officie en tant que conseillère.

L'année dernière sa mère a eu à subir 'La Phase', cette étape de la vie par laquelle doivent passer toutes les bétazoïdes est dans la plupart des cas précédés de signes avant-coureurs permettant à l'intéressée ainsi qu'à sa famille de ce préparer discrètement, sans avoir le côté tabou du 'pon-farr', 'La Phase' reste un sujet sensible. Malheureusement pour sa mère 'La phase' est arrivée brutalement, et même si son mari et ses amis ont tout fait pour l'aider, impossible de garder le secret.

Ensuite le bouche-à-oreille, et sa propension à l'amplification à fait que lorsqu'il fut mis au courant par des 'amis qui lui voulaient du bien' sa mère était 'devenues' une croqueuse d'homme assoiffée de sexe extrême et lui en tant que son fils devenait de-facto un spécialiste capable de résoudre les problèmes sexuels de ses condisciples.

Comme tous les adolescents et malgré sexuelle parfaitement maîtrisée reçut au collège il avait au moment de sa puberté étudié la question, fait ses propres recherches, reçus de camarades plus âgés des holo-sexes explicites.

Depuis quelques mois il a l'impression qu'entre les cours on ne lui parle plus que de sexe alors que lui ne demande que la paix.

Hier lorsque Gaia l'a ouvertement fait du rendu dedans il a fait une crise d'angoisse, chaque fois qu'il essaye de se masturber il a envie de pleurer, rien qui d'y penser le rend malade, alors qu'il n'aspire qu'à une chose, se laisser aller, trouver une partenaire, coucher avec et passer à autre chose.

La vie est mal faite, lui que les autres considèrent comme un incubé lubrique n'a non seulement jamais touché intimement une femme mais en plus n'en éprouve même pas l'envie.

Pourtant dans une structure comme l'académie, remplies à ras bord de jeunes gens pleins de vigueur le sexe est partout y compris à Ardani. À entendre Boothby, à qui un jour il s'était confié, cela lui viendrait à comme à tout le monde. Il fallait juste qu'il se jette à l'eau.

Comment peut-il tomber amoureux? Avoir une petite amie ? Alors qu'il se sait incapable de la satisfaire. Il se sent brisés, inutile, stupide... pourquoi ne peut-il pas juste être comme tous les garçons de son âge.

Il finira seul.

Et puis, il y a eu la fille. Elle lui a confié qu'elle n'éprouvait aucune attirance pour le sexe.

Cette fille, c'était un miroir, son miroir.

Thaddeus la comprenait si bien.

Pourquoi ne l'a-t-il pas pris dans ses bras pour lui dire de ne pas s'inquiéter, qu'elle n'était pas seule ?

Au lieu de cela il c'était contenté de quelques paroles creuses et il c'était rapidement éloigné.

Ce matin, Thaddeus a trouvé.

Il est asexuel, elle est asexuelle, ils sont asexuels. Ce n'est pas une perversité juste une orientation.

Thaddeus n'a plus besoin de s'enfuir.

F I N